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Anfrage 0924/2020 zur Sitzung  am 03.06.2020 

 
Sachstand Fußgängerbrücke Saarstraße am Friedrich-von-Pfeiffer-Weg (CDU) 
 
An der Haltestelle „Friedrich-von-Pfeiffer-Weg“ befindet sich eine Fußgängerbrücke, 
worüber sich die Saarstraße sicher überqueren lässt. Leider ist die Brücke nicht barriere-
frei und somit für Personen mit dem Fahrrad oder einem Kinderwagen nur sehr schwer 
und für Personen im Rollstuhl überhaupt nicht passierbar. Seit 2014 ist geplant, die Brücke 
barrierefrei zu gestalten. Nachdem die Arbeiten an der reinen Straßenüberführung 
beendet waren, wurden schon mehrere Versuche unternommen, Aufzüge an der Brücke 
anzubauen. Bis heute wurde noch nicht mit dieser Maßnahme begonnen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Gemäß der letzten Prognose der Verwaltung, war die Stellung der Stahlbeton-

fertigteile bis Ende des Jahres 2019 und die nachfolgenden Gewerke für Anfang 

2020 geplant. Weshalb wurde mit der geplanten Maßnahme bislang nicht 

begonnen? 

2. Wie haben sich die Verwaltungsvorgänge in Bezug auf die anzubringenden 

Gewerke dargestellt? Wir bitten um eine chronologische Auflistung der Verwal-

tungstätigkeiten. 

3. Entstehen durch die erneute Verzögerung Mehrkosten und werden diese durch 

weitere Zuschüsse vom Land Rheinland-Pfalz übernommen? 
4. Wann ist endlich mit der Fertigstellung der Maßnahme zu rechnen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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